



Medienmitteilung

Datum: 9. Februar 2012 – Nr. 12
Sperrfrist: keine

Der Regierungsrat hat mit grosser Freude von der Mitteilung von Nationalrat Karl Vogler Kenntnis genommen, in welcher dieser die Öffentlichkeit informiert hat, dass er sich gesundheitlich wieder gut erholt habe und dass er entschlossen sei, sein Amt als einziger Nationalrat des Kantons Obwalden weiterhin auszuüben.

Der Regierungsrat wünscht Karl Vogler auf seinem weiteren Genesungsweg alles Gute und genügend Zeit. Er dankt ihm für seine Bereitschaft, sich auch weiterhin in Bern erfolgreich für die Belange von Land und Volk von Obwalden einzusetzen.